

Vicente Gerbasi en Chile 1958

Nuestro compatriota el gran poeta Vicente Gerbasi ha sido objeto de una cordial acogida en los círculos intelectuales de Santiago de Chile. Hasta acá nos llegan las noticias de diferentes homenajes que se le han rendido en la nación austral.

Entre los más significativos sabemos del que le ofreció la Sociedad de Escritores Chilenos, respetabilísima institución en todo el ámbito de nuestro Continente y que está presidida por el eximio Pablo Neruda. Y fue precisamente Neruda quien esa noche llevó la palabra para saludar a Gerbasi y hacer un alto elogio de su obra poética.

También el Sindicato de Escritores que dirige otro gran poeta chileno, Juvencio Valle, recibió a nuestro compatriota en su seno, lo mismo que el núcleo de intelectuales que se aglutina en el círculo "Grupo de Fuego".

Los chilenos saben muy bien que cuentan con un auténtico embajador de nuestra cultura. Con Vicente Gerbasi viaja lo mejor de la tradición intelectual venezolana y es por eso que al saber los homenajes de simpatía que le han rodeado a su arribo a la gran nación sureña, los recibimos como un homenaje de amistad a nuestro país. Ni un minuto se ha interrumpido la amistad ni la solidaridad entre los pueblos de Chile y Venezuela. Y eso es lo que va a decirles Vicente Gerbasi, al mismo tiempo que lleva la noticia de que la nuestra ha vuelto a ser tierra fértil para la democracia.